



Collier "Quimbaya"

179,00 €

Réf. produit: IN-754273

La splendeur de l'Amérique centrale : Bijoux en or précolombiens. Les œuvres des Quimbaya, qui vivaient dans le sud de la région du Cauca, étaient magistrales. Ils sont considérés comme les orfèvres les plus importants de l'Amérique indienne. Ici, l'or était considéré comme l'image du soleil. Les éléments semi-circulaires étaient à l'origine des bijoux de nez ; plus tard, ils ont été combinés avec de petits soleils et des particules de céramique pour former un collier.

Collier "Quimbaya" : L'original de ce collier se trouve au Musée de l'or de Bogota/Colombie ; les répliques sont produites dans des ateliers spécialement agréés (avec recours) aux techniques traditionnelles. Métal plaqué or 24 carats, longueur réglable 40-44 cm.

Lien vers le produit: <https://www.arsmundi.de/fr/collier-quimbaya-754273/>